

DÉCOUVREZ NOS MASSAGES CORPORELS

DISCOVER OUR BODY MASSAGES

Accordez-vous un instant hors du temps avec nos massages corporels et profitez d'une expérience de détente unique.

Give yourself a moment to step out of time with our body massages and enjoy a unique, relaxing experience.



MASSAGE CALIFORNIEN

Des mouvements enveloppants pour un profond lâcher-prise et une sensation immédiate de sérénité.

Enveloping movements for a deep sense of letting go and an immediate feeling of serenity.

20 min	50€
30 min	73€
45 min	88€
60 min	98€
90 min	128€

SIGNATURE THAÏ AUX HUILES ESSENTIELLES

THAI MASSAGE WITH
ESSENTIAL OILS

75 min | 120€

Un massage profond mêlant huiles essentielles, pressions et étirements pour relâcher durablement les tensions.

A deep-tissue massage combining essential oils, firm pressure and stretching to provide long-lasting relief from tension.



MASSAGE THAÏ TRADITIONNEL

TRADITIONAL THAI

Pratiqué habillé sur futon, il combine pressions et étirements inspirés de la tradition thaïlandaise pour retrouver souplesse, énergie et légèreté..

Practised fully clothed on a futon, it combines pressure techniques and stretches inspired by the Thai tradition to restore flexibility, energy and lightness

30 min	73€
45 min	88€
60 min	98€
90 min	128€

DÉCOUVREZ NOS SOINS CORPS SOTHYS

DISCOVER OUR SOTHYS SKINCARE PRODUCTS

Au Dream Castle Hôtel, nous avons sélectionné Sothys, une marque française d'excellence de la beauté professionnelle depuis 1943. Réputée pour son savoir-faire, elle propose des soins alliant innovation scientifique et actifs d'origine naturelle. Chaque soin du corps offre un véritable rituel alliant efficacité, relaxation profonde et expérience sensorielle, pour révéler une peau sublimée.

At the Dream Castle Hotel, we have chosen Sothys, a French brand that has been setting the standard for professional beauty since 1943. Renowned for its expertise, Sothys offers treatments that combine scientific innovation with naturally derived active ingredients. Each body treatment is a true ritual that blends effectiveness, deep relaxation, and a sensory experience to reveal radiant skin.

SOINS CORPS 100% SUR MESURE

Composez votre rituel sur mesure grâce à nos textures de soin et nos cinq univers sensoriels. Complétez votre rituel avec un gommage et/ou un enveloppement pour une peau douce et nourrie.

Create your own personalised ritual using our skincare textures and our five sensory worlds. Complete your ritual with a scrub and/or a body wrap for soft, nourished skin.



Massage Evasion *Massage "Evasion"*

50 min

95€

Massage Evasion + gommage corps ou enveloppement *Massage Evasion + body scrub or body wrap*

1h15min

125€

Massage Evasion + gommage corps + enveloppement *Massage Evasion + body scrub + body wrap*

1h30min

155€

Gommage corps ou enveloppement *Body scrub or body wrap*

30 min

55€

Gommage corps + enveloppement *Body scrub + body wrap*

50 min

95€

SOINS SIGNATURE CORPS

Hanakasumi *Hanakasumi*

Un rituel japonais mêlant gommage et massage des pieds pour retrouver douceur et sérénité.

A Japanese ritual combining exfoliation and a foot massage to restore softness and serenity.

1h

110€

Indonesie Ancestrale *Ancestral Indonesia*

Inspiré de Bali, ce rituel de respiration invite au lâcher-prise et apaise profondément l'esprit.

Inspired by Bali, this breathing ritual encourages you to let go and deeply soothes the mind.

1h

110€

Sensations orientales *Oriental Sensations*

Un voyage sensoriel mêlant gommage et massage aux notes ambrées, pour une peau douce et un corps détendu.

A sensory journey combining exfoliation and massage with amber notes, for soft skin and a relaxed body.

1h

110€

DÉCOUVREZ NOS SOINS VISAGE SOTHYS

DISCOVER OUR SOTHYS SKINCARE PRODUCTS

De plus, grâce à des formules enrichies en actifs végétaux soigneusement sélectionnés et à des protocoles exclusifs, les soins visage Sothys offrent des résultats visibles tout en procurant un véritable moment de bien-être. Une alliance parfaite entre innovation, naturel et expertise professionnelle.

Furthermore, thanks to formulas enriched with carefully selected plant-based active ingredients and exclusive treatment protocols, Sothys facial treatments deliver visible results while providing a true moment of well-being. A perfect blend of innovation, natural ingredients, and professional expertise.

SOINS VISAGE

Soin de saison

Seasonal treatment

45min | 85€

Le soin idéal pour réveiller l'éclat de la peau et accompagner les changements de saison.

The ideal treatment to restore the skin's radiance and help it adapt to the changing seasons.

Soin Organics



Organics Facial Treatment

30min | 69€

Un soin certifié bio qui hydrate, apaise et redonne instantanément de l'éclat au visage.

A certified organic skincare product that moisturises, soothes and instantly restores radiance to the face.



TRAITEMENTS INTENSIFS

Traitement intensif Hydra Hyaluronic

Hydra Hyaluronic Intensive Treatment

1h15 | 120€

Une hydratation intense pour une peau repulpée, lumineuse et durablement confortable.

Intense hydration for plumped, radiant skin that feels comfortable all day long.

Traitement intensif Défense éclat DX Glow

Intensive DX Glow Radiance Treatment

1h15 | 120€

Peau fatiguée et fragilisée : Le soin révélateur d'éclat pour retrouver un teint frais, lumineux et revitalisé.

Tired and delicate skin: The radiance-boosting treatment to restore a fresh, luminous and revitalised complexion.

DÉCOUVREZ NOS SOINS SPÉCIFIQUES

DISCOVER OUR SPECIALISED TREATMENTS

MASSAGE LIFTANT JAPONAIS

JAPANESE FACIAL

30 min | **73€** 60 min | **104€**

Le célèbre rituel japonais qui lisse les traits, illumine le teint et révèle l'éclat naturel du visage.

The famous Japanese ritual that smooths the features, brightens the complexion and reveals the face's natural radiance.



MASSAGE À L'HUILE PRÉNATAL

60 min | **104€**

Un soin tout en douceur pour soulager les tensions et accompagner sereinement chaque étape de la grossesse à partir du 3e mois.

A gentle treatment to relieve tension and provide calm support through every stage of pregnancy from the third month onwards.



MASSAGE THAÏ PRÉNATAL

60 min | **104€**

Un soin habillé spécialement conçu pour vous accompagner tout au long de votre grossesse, grâce à des pressions douces et enveloppantes.

A treatment specially designed to support you throughout your pregnancy, using gentle, enveloping pressure.

MASSAGE ENFANTS

30 min | **55€**

Un moment de détente pour les enfants de 5 à 12 ans, réalisé avec les produits Nougatine Paris, spécialement formulés pour leur peau.

A relaxing treat for children aged 5 to 12, created using Nougatine Paris products, specially formulated for their skin.

MASSAGE DUO PARENTS / ENFANTS

30 min | **109€**

Un moment de détente à partager pour créer un souvenir complice en famille, grâce aux soins Nougatine Paris pour enfants.

A relaxing moment to share and create a special family memory, thanks to Nougatine Paris's children's treatments.

